

18.03.2025 - 07:30 Uhr

ÖFV-Franchise-Awards 2025: Viterma erhält zwei Nominierungen



Der ÖFV zeichnet jedes Jahr die besten Franchise-Systeme und -Partner aus · Dieses Jahr hat Viterma zwei Nominierungen erhalten · Die Preisverleihung findet am 22. Mai 2025 statt

17. März 2025 – Der Österreichische Franchise-Verband zeichnet jedes Jahr Franchise-Systeme und -Partner aus, die eine außerordentliche Leistung erzielt haben. Die Badexperten von Viterma dürfen sich in diesem Jahr über zwei Nominierungen freuen. Viterma wurde erneut als bestes Franchise-System nominiert, der Viterma Fachbetrieb HFW Plusbad GmbH als bester Franchise-Partner 2025. Die Sieger:innen werden im Rahmen der ÖFV Franchise-Gala am 22. Mai gekürt.

„Auch heuer gab es wieder zahlreiche spannende und unternehmerisch beeindruckende Einreichungen aus der österreichischen Franchise-Wirtschaft. Eine hochkarätig besetzte Fachjury aus Expert:innen hat nun die Vorauswahl getroffen. Die Bandbreite der Nominierten reicht von lokalen Newcomern bis hin zu internationalen Franchise-Systemen, von der Fitnessbranche über Handel bis hin zu Telekommunikation und dem Handwerk“, so Karin Kufner-Humer, Generalsekretärin des Österreichischen Franchise-Verbandes (ÖFV).

„Wir freuen uns sehr über die beiden Nominierung“, so Viterma Geschäftsführer Marco Fitz. „Die erneute Nominierung als Franchise-System des Jahres und die Nominierung unseres Franchise-Partners HFW Plusbad GmbH erfüllen uns mit Stolz und spiegeln die hohe Qualität unseres Franchise-Systems wider. Unser Dank gilt der hochkarätigen Jury sowie unseren Franchise-Partner:innen und Mitarbeitenden, die jeden Tag aufs Neue daran

arbeiten, unseren Leitsatz zu erfüllen und Wohlfühlbäder zu zaubern.“

Informationen zu Viterma

Viterma ist ein Unternehmen, das sich auf qualitativ hochwertige Badrenovierungen in einzigartiger Geschwindigkeit spezialisiert hat. Die Kernkompetenzen sind barrierefreie Badlösungen und rutschhemmende sowie fugenlose Materialien. Zur Hauptzielgruppe gehören Personen in Österreich, der Schweiz und Deutschland, die Wert auf schimmelfreie, langlebige und besonders pflegeleichte Materialien legen. Bislang wurden bereits mehr als 35.000 Bäder mit dem Viterma-System renoviert.

Informationen zum ÖFV-Award

Der ÖFV-Award ist eine begehrte Trophäe, die vom Österreichischen Franchise-Verband verliehen wird. Die Nominierten werden von einer hochkarätigen Jury mit Vertretern aus Wirtschaft und Politik gekürt und die Gewinner im Rahmen der ÖFV Franchise-Gala am 22. Mai 2025 bekannt gegeben. Viterma wurde in der Vergangenheit bereits mehrfach für den ÖFV-Award nominiert und schon mit den Titeln „Bestes Franchise-System Newcomer“, „Bester Franchise-Partner“ und „Bestes Franchise-System“ ausgezeichnet.

Pressekontakt:

Viterma AG
Markus Pytlík
Wiesentalstrasse 3, CH-9425 Thal
Tel. CH: +41 (0) 71 520 35 23 | E-Mail: markus.pytlík@viterma.com

Medieninhalte



Beispielbild einer Badsanierung durch Viterma



Viterma Geschäftsführer Marco Fitz

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100081123/100929655> abgerufen werden.